
　
守山まるごと活性化　議事要旨

日時： 令和元年12月７日（土）13：30～

場所：

出席者：

出席者（行政）：

２　ふるさとづくり委員長（伊藤潔）挨拶

・10/27(日)自主事業で第１回フリーマーケットを行った。
　○びわこ地球市民の森の取り組み状況報告について（シダックス）

周知・・・ホームページ、森づくりセンター掲示板、一部の新聞折り込みチラシ

内容

５　意見

第１回目ということや、前日に守山市民運動公園で同様のフリーマーケットが行われており、出店や来

・民間事業者の活力を借りて活性化していくため、公園協議会を組織している。公園協議会では、

のでは。→反省点を踏まえて、２回目以降行っていきたい。

１　開会

３　グループリーダー（西村喜知）挨拶

　○びわこ地球市民の森の取り組み状況報告について（滋賀県都市計画課）

学区長も出席されているので適宜情報交換を行っていく。

４　びわこ地球市民の森について

リサイクル品で日用品、手づくり品が多かった。

場者が少なかった。→速野会館と連携したり各自治会に周知することでもっと出店や来場者が増える

・再来年に開設20周年を迎える。今後、地域やボランティア、指定管理者と協力し、工夫しながら取り組

・昨年度は健康遊具を設置しており、今年度は駐輪場整備、園路整備、舗装整備を行っている。
今年度末で一旦、工事終了予定。

17ブース（15店舗　17ブース）　出店料　1,000円/１店舗

会議名： ふるさとづくり委員会　Cびわこ地球市民の森いきいきプロジェクト会議

議題 びわこ地球市民の森　指定管理者（シダックス）情報交換会(第２回)

会議要旨

びわこ地球市民の森森づくりセンター

伊藤　潔
Ｃプロジェクト　西村　喜知、前田　正樹、西村　實、藤川　祐子、金谷　俊紀
森づくりセンター　三溝副所長、橋本氏

滋賀県都市計画課公園緑地室　池野氏、山田氏
国県事業対策課　福嶋係長
速野会館　赤井館長、尾中主任

次回以降に
ついて

・公園の使い方、発行　キャンプ、フリマ→速野学区、会館への情報共有
・グランドゴルフ場についてお墓の近くの広場を芝生化して活用し、公園の中に組み入れてほしい。

決定事項

・公園の川について流れるようにできる計画はあるのか。→現時点でなく、今後の連携次第である。

んでいきたい。

・今は「マルシェ」という名前で出店者の手作りのものを売るような場所に変化している。今のニーズ
を捉えていかないといけない。

・477号線の工事で詳細がわかれば教えてほしい。→新しい道幅19mで、歩道、横断歩道ができる。
・びわこ地球市民の森に入りやすく、わかりやすい道路標識のような案内看板を設置してほしい。

　○外来種の状況について（シダックス）
→オオバナミズキンバエ、９月末で多く群生していたので、11/21(木)駆除作業を行った。
→ミシシッピアカミミガメは減少した。ヌートリアはふれあいゾーンに生息している。


